

Curieux de Nature!

Ecole Alphonse Daudet Fléac

Classe des CP de Mme Chesnel

Objectifs du projet :

Faire découvrir aux élèves un milieu naturel proche de chez eux et de les amener à s'interroger sur notre rôle dans la sauvegarde, la préservation de ces milieux naturels et de leurs biodiversité.

Présentation du projet :

Dans un premier temps, les élèves ont exprimé leur vision d'un milieu naturel, la forêt, à l'aide de dessins, de mots et de mimes. Par la suite, nous avons répertorié les différents animaux que l'on pouvait rencontrer dans la forêt.

Dans un deuxième temps, nous sommes partis à la découverte de la forêt de Fléac où nous avons recherché la présence de traces, d'indices de la faune sauvage de la forêt (A qui appartient ce terrier? Quelle est cette larve découverte dans le lavoir ? Qui a mangé la pomme de pin et la noisette ?). De retour en classe, nous avons effectué des recherches pour répondre à toutes ces questions. Enfin dans un dernier temps, nous sommes retournés dans la forêt de Fléac pour observer les changements de la nature au fil des saisons. Les élèves ont découvert d'autres espèces de la faune et de la flore (observations de plantes, d'empreintes)

Un grand merci à Mario pour ses interventions de qualité!



Recueil des représentations initiales sur la forêt.



Mime de l'arbre avec le cœur, les racines, l' écorce, les branches avec leurs feuilles Un mouvement et un bruit ont été associés pour symboliser la montée de la sève jusqu'aux feuilles puis la descente.



Découverte d'une larve de salamandre dans le lavoir.



Terrier de blaireau



















Angoulême





Curieux de Nature!









Jeu du pochon : Nous devons chercher 4 éléments dans la nature. Après on échange son pochon avec un autre groupe qui doit retrouver les mêmes éléments le plus vite possible.

Bilan de l'année et prolongements :

Suite à toutes ces expériences avec Charente Nature, nous nous sommes rendus compte de l'importance de préserver notre environnement et tous les animaux qui vivent à nos côtés. Nous avons réfléchi tous ensemble à ce que nous pourrions mettre en place pour sauvegarder la biodiversité et nous avons retenu 2 idées : un hôtel à insectes et des mangeoires.

A l'école de Fléac, nous avons déjà un hôtel à insectes dans la cour de récréation et nous comprenons maintenant son importance, son intérêt.

Pour les mangeoires, nous avons chercher l'endroit idéal pour les y installer : dans un endroit qui sera à l'abri des intempéries et plutôt au soleil. L'endroit choisi devra être bien dégagé afin que les oiseaux puissent voir l'arrivée d'éventuels prédateurs.

La mangeoire devra se trouver proche d'arbres où les oiseaux pourront se percher.



Identification des la flore à partir de nos observations





















Angoulême

